
Commune 71520 SAINT PIERRE LE VIEUX 

 

COMPTE RENDU DE LA SEANCE 

DU CONSEIL MUNICIPAL DU 27 janvier 2022 

Régulièrement convoqué le 24 janvier 2021,  le conseil municipal s’est réuni le 27 janvier 2022 

à 20h00, sous la présidence du maire, Cédric GRANDPERRET. 

Présents : Michèle DORIN, Jean-François SANVERT, Julie JUGNET, Alain BAMET, 

Antoine BELICARD, Jean-Charles CLAUDEL, Vincent JACQUET, Joëlle DAILLY 

Absent et excusé : Sébastien PRADES 

. 

Mme  DORIN Michèle est nommée secrétaire de séance. 

Le procès-verbal de la dernière réunion en date du 16 décembre 2021 a été approuvé à 

l’unanimité. 

 

Ordre du jour : 

Tableau des effectifs 2022 : 
L’effectif est de 3 employés en filière administrative et 1 en filière technique. 

 
Retrait Délibération 2021.49 : 
Le conseil décide du retrait de la délibération concernée et reprend une nouvelle 
délibération  en affectant 19220 € au chapitre 21 et 5000€ au chapitre 20 (dépenses 
imprévues). Cela concerne les dépenses d’investissement à hauteur de 25%). Ce 
fonctionnement sera à repréciser chaque année. 

 
Questions diverses : 
 
Colis : La distribution est terminée et s’est bien passée.  
 
Petit matériel hangar : 
Un tri a été effectué. 

- Cuve à eau : voir s’il est possible de l’installer derrière l’école maternelle.  
- Portail : pourra être réinstallé en haut du petit terrain en cours d’achat. 
- Il reste beaucoup de pavés amortisseurs qui pourront être réinstallés dans la 

cour de l’école maternelle. 
 
Point sur le recensement : 
La commune en est à 66% de retours. Une relance a été effectuée. Maeliss Sivignon fait 
des points réguliers avec la secrétaire de mairie. Cela se passe très bien.  

 



Devis tracteur : Deux devis ont été demandés. Le devis de l’établissement Dubuis à 
2129€ est validé. 

 
Point sur le travail sur du cimetière :  
Un recensement des tombes semblant à l’abandon est en cours. Une visite est prévue 
pour les élus le 12 février.  Le conseil garde l’idée d’acheter le terrain attenant en 
prévision de l’avenir.  
L’étude d’un moyen d’affichage sera discutée ce jour-là. 

 
Achat de capteurs de CO2. Le maire se renseigne sur les prix des capteurs et le 
montant des subventions possibles. 

 
Budget : Une réunion de travail est fixée au 17 février à 18H30 

 
Sirtom : Une réunion d’information pour expliquer comment trier ses déchets est 
proposée par le Sirtom. Le conseil est d’accord pour qu’une réunion de ce type soit 
organisée à Saint Pierre. 

 
Dossier des travaux d'isolations : un rendez-vous est pris pour le mercredi 2 avec Mr 
Petit du Sydesl. 

 
Brochure accueil nouveaux arrivants : les propositions d’Impose sont examinées. Une 
est choisie et sera à retravailler.  
Nouveaux arrivants : deux familles du bourg ont répondu par mail. Joëlle Dailly voit 
pour un article dans la prochaine gazette.  

 
Amap : Il y a maintenant un souci de place. Il faudrait ranger et aménager en hauteur. 
La place devant les portes concernées doit être libérée les jours de distribution.  

 
Commission voirie : Une réunion de la commission élargie est prévue le 2 février à 
20h.  
Après discussion, il est décidé d’intégrer Christophe aux réflexions de la commission. 

 
Parcelles : Des contacts avancent pour les deux dernières parcelles avec un éventuel 
projet de construction d’un bâtiment comprenant  un rez-de –chaussée destiné au 
commerce et un étage avec des logements locatifs.  
 
Scolaire : un réaménagement de la salle de classe maternelle est envisagé. 
L’enseignante souhaiterait une planche de mélaminé pour augmenter la surface de son 
bureau. En ce qui concerne le local de stockage, elle aurait besoin de petits 
aménagements à faire pendant les vacances et l’installation de prises électriques. Il 
reste à poser le tableau sous le préau. Installation d’un meuble à masques est prévue 
pour la classe primaire.  
 
L’ordre du jour étant épuisé la séance est levée à 23 heures. 


